

INTERIOR

La sala de estar forma parte de la cabaña original de troncos, que puede ver en las paredes junto con las "ventanas de verdad" que muestran los troncos. Hasta la década de 1850, solo existía esta habitación y la de arriba. Pueden verse exhibiciones sobre la vida en el oeste de Misuri y artículos típicos de una sala de estar o salón.



El comedor se añadió a la casa en la década de 1890, como la segunda gran ampliación. Hoy, muestra una exhibición de artículos de época usados en un comedor formal, como la mesa, el aparador y piezas originales de la familia Atkins, como el reloj y la cubertería de plata.



Los dos porches son pequeñas habitaciones en la parte trasera de la casa, uno a cada lado. Los porches abiertos se cerraron con el tiempo. En el porche este puede ver una exhibición de arqueología del museo, y en el porche oeste, una muestra de diversos artículos de limpieza domésticos.



La tienda de regalos funcionó originalmente como la primera cocina interior de la casa. Posiblemente data de los primeros años de la familia Johnson, aunque pudo haberse añadido junto con el comedor en la década de 1890. Hoy funciona como tienda de regalos debido a su estado al momento de adquirirla.



La sala de exhibiciones se construyó en 1853, tallada en la chimenea de piedra. La familia Atkins añadió esta sala, junto con la habitación de arriba, los pasillos y las paredes blancas de tablones. Originalmente, esta sala servía como salón, luego como dormitorio con el único baño interior, y hoy alberga exhibiciones temporales del museo.



La planta alta incluye dos habitaciones que servían como dormitorios. En el lado oeste, puede ver una exhibición con piezas de época y otra dedicada al cementerio Big Shoal. En el lado este, un dormitorio se transformó en área de almacenamiento y no se abre al público.



LA PROPIEDAD

JARDÍN DE RELIQUIAS

Los maestros jardineros colaboran con la Granja y museo Atkins-Johnson para plantar, cuidar y mantener un jardín de 3600 pies cuadrados con vegetales, hierbas y flores. Todas las plantas crecen a partir de semillas patrimoniales. El jardín incluye espárragos, fresas y otras plantas perennes.

COLMENAS DE BIG SHOAL

En 2014, se trasladaron dos colmenas a la propiedad, cerca de la granja Big Shoal. La producción de miel refleja la cosecha de junio y agosto. Las abejas producen la miel que usted puede comprar en la tienda del museo en frascos de vidrio.

GRANJA BIG SHOAL

La granja produce maíz dulce, girasoles y calabazas para la venta al público en un terreno de siete acres. Combina la recaudación de fondos, la divulgación comunitaria y la educación agropecuaria. La ciudad de Gladstone y los amigos de la granja y museo Atkins-Johnson administran este proyecto en conjunto.

CEMENTERIO BIG SHOAL

El cementerio Big Shoal se estableció en 1824 para los feligreses de la Iglesia Bautista Primitiva Big Shoal que lo rodeaba. Las familias Hightower y Atkins donaron el terreno. Este lugar alberga las tumbas de muchos miembros de la familia Atkins, de los primeros residentes del condado de Clay y de veteranos de la guerra civil, la guerra de 1812 y las guerras Indias de Blackhawk.

¡Gracias por su visita! Si no desea conservar este folleto, devuélvalo en la recepción.

Granja y museo Atkins-Johnson

GLADSTONE, MISSOURI



La Granja y museo Atkins-Johnson es una de las más antiguas del condado de Clay, Misuri. Inicialmente se construyó como una cabaña de troncos, y la casa junto con las amplias tierras de cultivo que la rodean se reconocen como uno de los hogares ocupados de forma continua más antiguos de la región.



La Granja y Museo Atkins-Johnson relata la vida en la granja y la expansión hacia el oeste en Misuri a través de la historia de la casa y de las familias que vivieron allí.

1824 – 1 de junio. Concesión de tierras a William Allen, del condado de Howard, Misuri, por 80 acres.

1831 – 9 de agosto, William y Rachel venden a John Hightower 130 acres por 400 dólares.

1831-1834 -Construcción de la cabaña de troncos en el lugar.

1834 – 19 de diciembre, John y Polly Hightower venden a Johnathan Q. Atkins por 620 dólares.

1853 - Johnathan Atkins construye una importante ampliación que duplica el tamaño de la casa.

2013 – 27 de abril, la Granja y Museo Atkins-Johnson abre sus puertas al público.

2009 – Junio - La ciudad de Gladstone adquiere el cementerio Big Shoal, que había quedado abandonado, a través del Fiscal General de Misuri.

2008 - Comienza la restauración de la casa, que continúa hasta 2012.

2007 – 4 de noviembre, La casa se incluye en el Registro Nacional de Lugares Históricos.

2005- La ciudad de Gladstone, en colaboración con Lena Johnson, adquiere la casa y parte de la propiedad para

2004 - El último inquilino y residente privado deja la casa.

1991 -Ellen Johnson muere en la casa y se convierte en la última integrante de la familia Johnson en ocuparla.

1976 -Se designa la casa como Sitio Histórico del Condado de Clay.

1964 -Se instala plomería interior en la planta baja para Louise Johnson, que estaba en cama con cáncer.

1952-La ciudad de Gladstone, Misuri, se incorpora, incluyendo la casa y partes de la granja Johnson.



HISTORIA DE LA GRANJA 1824-2013

Familia Atkins

La familia Atkins utilizó la propiedad para diversos negocios, principalmente como granja. Los registros del censo indican que cultivaban trigo, maíz, avena, arvejas y frijoles, papas irlandesas y dulces, heno, cáñamo y árboles frutales. También criaban mulas, caballos, vacas, ovejas y cerdos.

Además de la agricultura, la familia tenía otros negocios. La propiedad incluía producción de lana, una herrería activa, un aserradero y reparación de carruajes durante el siglo XIX.

Familia Schroeder

La familia Schroeder se dedicaba a la agricultura de mercado. Tenían otra granja en North Kansas City, donde cultivaban frutas y verduras para venderlas en el City Market. No se sabe con certeza si usaban esta propiedad como espacio adicional para cultivo o si la arrendaban como inversión.

Familia Johnson

La familia Johnson, al igual que los Schroeder, se dedicaba a la agricultura de mercado y poseía otra propiedad destinada a la agricultura.

Sus tierras cercanas a Birmingham, Misuri, se usaban para cultivos, mientras que esta granja servía principalmente para la cría de animales. Los Johnson criaban ganado lechero, ganado de carne y cerdos.

Dos de los hijos de Mary y John Johnson continuaron con el negocio familiar durante toda su vida. Tras sus muertes, los agricultores arrendaron la tierra para cultivar heno hasta que la ciudad de Gladstone compró la propiedad.